

IMMER FÜR DIE FRAUEN



Wir kämpfen für ein besseres
Leben für Frauen.

Das gelingt mit einer
starken sozialdemokratischen
Vertretung in Europa.

VERSPROCHEN - GEHALTEN.



Lohnschere schließen. Bis 2026 sollen die Beschäftigten ihre Gehälter vergleichen können. Die EU-Richtlinie zu Lohntransparenz ist ein Meilenstein. Die Bundesregierung muss rasch handeln!



Frauen in Führungspositionen. Bis 2026 müssen Frauen in großen Unternehmen entweder zu 40 Prozent im Aufsichtsrat oder zu 33 Prozent im Vorstand und Aufsichtsrat vertreten sein.



Schutz vor Gewalt. EU-weit wird Gewalt an Frauen – auch online – unter Strafe gestellt. Die Prävention soll laufend verbessert werden. Wir wollen den Schutz ausweiten: Nur Ja heißt Ja!

WAS BRAUCHT ES NOCH?



Halbe Halbe. Es geht um eine gerechte Aufteilung von bezahlter und unbezahlter Arbeit, von Macht und Ressourcen. Dafür braucht es gute Gesetze.



Europäische Charta der Frauenrechte. Konservative und reaktionäre Kräfte wollen die Rechte von Frauen einschränken. Wir wollen sie als Grundrechte verankern. Dazu zählt auch das Recht auf einen kostenfreien, legalen Schwangerschaftsabbruch.



Soziale Gerechtigkeit. Das Recht auf Arbeit, Einkommen, Bildung, Gesundheit, Pflege muss garantiert werden. Dafür machen wir uns in Europa stark!

